

La Convocatoria Divina de Isaias 42:23

(Antes de proceder a leer el correo electrónico de esta semana, animamos a los lectores a leer el Número 7: La importancia de Israel en la era venidera como repaso y para ayudar a establecer el contexto para el contenido de hoy).

"¿Quién de vosotros oirá esto? ¿Quién atenderá y escuchará respecto al porvenir? (Isaías 42:23)

Cuando el Señor comenzó a cambiar el enfoque de Su pueblo a nivel mundial en referencia a Israel, entre el 2020 y el 2022. Cuando nos habló en 2021 acerca de Su llamado: Isaías 42:23 (<u>número 7</u>), poco intuimos la crisis y la guerra que Israel enfrenta hoy!

El ataque sorpresa del 7 de octubre del 2023 por parte de Hamás ha conmocionado y traumatizado profundamente a Israel. **Ese día fueron asesinados más judíos que cualquier otro día desde el Holocausto.** Como creyentes, una cosa es leer la Biblia y saber que Israel sufrirá ataques y persecución pero otra es que pase ante nuestros ojos.

A través de esta escalada de antisemitismo y hostilidad global hacia Israel, Dios está pregonando Su llamado divino: Isaías 42:23.

Como creyentes nos tenemos que hacer ciertas preguntas:

- ¿A qué debemos prestar atención?
- ¿A qué el Eterno nos está convocando?
- Y lo más importante, ¿cómo respondemos como su pueblo?



"Esto" y "al porvenir"

Leyendo Isaías 42:23, el Señor destacó la palabra "esto" y "al porvenir". Nos indicaba a prestar atención al contexto bíblico del versículo, donde se profetiza un tiempo en el que Israel será "completamente saqueado" y el pueblo judío se escondería a causa de sus enemigos (Isaías 42:22, 24-25). El ataque del 7 de octubre es un anticipo de lo que se avecina.

Si esto es cierto, ¿en qué otro lugar de las Escrituras hablan proféticamente de este tiempo venidero?

El Salmo 2 y Isaías 19 señalan a Israel y el Medio Oriente como el eje del próximo drama del fin de los tiempos. La intensa persecución de Israel será parte de la crisis del Salmo 2, e Isaías 19 donde se muestra cómo Egipto y las naciones del Medio Oriente influyen en el plan de Dios en los tiempos finales. (Hoy, profundizaremos en el Salmo 2 y en un número posterior cubriremos Isaías 19).

El Salmo 2:1–3 es el lente que debemos usar durante esta década de transición histórica (<u>número 2</u>). Sin embargo, hay mucho más dentro de este salmo, más que una rápida erosión y decadencia moral. Ahora mismo, las naciones están desechando las leyes divinas y llegarán a un punto donde descaradamente se enojarán con el Creador e irán en contra la nación escogida por Dios, Israel y Su Mesías escogido, Yeshua

¿Cuál es la respuesta de Dios ante la rebelión de las naciones y su postura totalmente contraria a Él, desechando a Yeshua como Rey y a Jerusalén como capital del reino milenial?. El Padre declara contundentemente: "Pero yo he puesto mi rey Sobre Sion, mi santo monte." (Sal. 2:6). Y si leemos el versículo anterior vemos que lo hace "su furor" y "con su ira".

¡Guau! Como pueblo de Dios, ¡es mejor prestar atención a lo que hace que nuestro Señor tenga emociones tan intensas!.



¿A qué nos está convocando Dios?

Si bien parte de este llamado divino está relacionado con Israel, es un claro llamado a la devoción extravagante hacia Jesús. Es el llamado de "María de Betania" (Lc. 10:39,42).

¿Por qué?. El llamado a "estar atento" y a "oír y escuchar" (Isaías 42:23) es, en primer lugar, expresar nuestro amor y devoción a Jesús, nuestro Esposo. Así como María de Betania se preocupó tomar un tiempo y sentarse a los pies de Jesus, el Señor nos llama a expresar nuestro amor por Él, haciendo lo mismo durante este tiempo de transición histórica.

Hay que tomar un lugar y sentarnos a Sus pies para escuchar Su corazón, preparándonos y fortaleciéndonos para estar con Él en todo, incluso en lo referente a Israel.



El Espíritu Santo nos está convocando a:

- 1. **Escucha**: Esto implica una inversión de tiempo y energía, si de verdad priorizamos escuchar a Jesús y a Su Palabra. Cuando lo hacemos, expresamos nuestro amor por Él y se deleitará en nuestra decisión, dándonos la gracia para permanecer sentados por mucho tiempo a Sus pies.
- 2. Prepárate: Así como Dios le dio a Isaías un encuentro sobrenatural con Su gloria y lo comisionó para ser Su voz (Isaías 6), en esta temporada Abba comisionará a muchos para ser voz durante el tiempo venidero. Estemos a la expectativa por tener encuentros sobrenaturales con el Señor durante esta temporada de puertas abiertas.
- 3. Permanece con Jesús: Jesús busca amigos. Juan el Bautista fue "amigo del Esposo" durante la Primera Venida de Jesús (Juan 3:29), ahora el Espíritu Santo está llamando y levantando a la generación que verá el regreso del Señor, ellos permanecerán fieles junto a Él. No flaquearán en medio de las presiones.
- 4. Escuchar y proclamar: El Señor nos comisionará a ser Su voz, si le escuchamos. Proclamaremos Su Palabra tanto a Israel como a las naciones gentiles. Muchos consolarán a Israel en medio de sus tribulaciones (Isaías 40) y convocarán a las naciones a alinearse con el plan divino durante los tiempos finales.
- Cargar con el estigma: Habrá un estigma por permanecer al lado de Dios, con respecto a Israel. Ser Pro-Israel será impopular ante el antisemitismo creciente y global. Por lo tanto, tendremos que "cargar el estigma" de ser Su voz.
- 6. Unidos y compartiendo Sus sufrimientos: Un nivel profundo de intimidad con Jesús y compartiendo su sufrimiento, Su corazón. Yeshua se lamenta por el pecado y la rebelión de su pueblo pero a la vez, su corazón también empatiza cuando es testigo del sufrimiento de sus hermanos, el pueblo judío (Mateo 23:37).



Una respuesta de devoción extravagante durante la guerra

A finales del 2017 comenzó una exposición itinerante de siete años <u>acerca del Holocausto</u> y ha recorrido <u>varias ciudades del mundo entero</u>. Incluso, ¡el título de la exposición es profético!: "Auschwitz. No hace mucho. No muy lejos". Este es un recordatorio potente de aquello que se avecina para el pueblo judío. Será tan intenso que superará con creces el Holocausto, durante la Segunda Guerra Mundial. De hecho, ya no vemos eso como "lo por venir", algo que está lejano. ¡"Lo por venir" está más cerca de lo que pensamos!. Ya no estamos en tiempos de paz, estamos en tiempos de guerra. Es hora de despertar y ver la intensidad de la guerra espiritual que nos rodea. Es hora de responder al llamado de Dios apropiadamente, tal y cómo Él lo espera. Esto requerirá que invirtamos tiempo en escuchar y oír Su corazón. Necesitaremos buscar el corazón y la voluntad del Señor con respecto a Israel e indagar en Su Palabra. Esto requerirá dejar de escuchar "el ruido" apremiante de los medios de comunicación seculares, con respecto a Israel. Esto es necesario para alinear mejor nuestro corazón y tener la perspectiva de Dios.



Ciertamente, no estamos diciendo que Dios no ame a los civiles palestinos. Tampoco decimos que Dios está de acuerdo con todo lo que hace el actual Estado de Israel. (De hecho, en varias ocasiones, en las Escrituras, Dios no libra a su pueblo a causa de su rebelión).

Lo que hay en el corazón de Dios es que todas las personas, incluidos los palestinos, lleguen al conocimiento de Jesús como salvador (2 Ped. 3:9). Sin embargo, como pueblo que llama al Dios de Israel, "nuestro Dios", debemos alinearnos con Él, estar al lado de Israel, la niña de sus ojos.

No hay otra opción, el Señor Soberano nos deja claro que no la tenemos. Él está cambiando el foco del mundo y lo está centrando en Israel y el Medio Oriente. Las

Escrituras lo han profetizado pero ahora lo estamos viendo suceder ante nuestros propios ojos.

En esta hora de intensa escalada y aceleración, abramos nuestros oídos a nuestro Señor Jesús, escuchemos lo que hay en Su corazón y Su mente. ¡Levantémonos como Sus amigos, estemos con Él en todo momento, al lado de la nación de Israel hasta el fin!.